
 

Drucksachen-Nr. 

6226/2020-2025 

  
Datum: 23.05.2023 

 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Brackwede 
 
 

Antrag 
 
Aufnahme in die Tagesordnung 

Gremium Sitzung am Beratung 

Bezirksvertretung Brackwede 01.06.2023 öffentlich 

 
 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 

Umwandlung des derzeitigen Tennenplatzes der Sportanlage Gleisdreieck im 
Stadtbezirk Brackwede 
Antrag der Fraktion "Bündnis 90/Die Grünen" 
 

 
Beschlussvorschlag: 
 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die Umwandlung des Tennenplatzes der Sportanlage 
Gleisdreieck aus Mitteln der Sportpauschale des Landes Nordrhein-Westfalen finanziert und 
zeitnah umgesetzt werden kann unter der Voraussetzung, dass der SC Hicret Bielefeld e.V. den 
geforderten Eigenanteil in Höhe von 180.000 € erbringen wird (siehe Mail vom 17.05.2023 von 
Cihad Kilic, Fußball Abteilungsleiter des SC Hicret Bielefeld e.V.). 
 
 
Begründung: 
 

In der Vergangenheit sind mehrere Tennenplätze mit Mitteln der Sportpauschale zu 
Kunstrasenspielfeldern umgebaut worden, zuletzt der Sportplatz Gottfriedstraße in Quelle und das 
Osningstadion in Hillegossen. In allen Fällen war Voraussetzung der Entscheidung für die 
Umwandlung, dass die nutzenden Vereine sich mit einem Betrag von 180.000 Euro an den 
Kosten des Umbaus beteiligt haben. Da dies durch die Kostenübernahme des SC Hicret Bielefeld 
e.V. gewährleistet ist, sollte dieses Verfahren schon unter dem Gesichtspunkt der 
Gleichbehandlung der Vereine auch bei der Sportanlage Gleisdreieck angewendet werden. 
 
Anlage: 
E-Mail vom 17.5.2023 von Cihad Kilic, Fußball Abteilungsleiter des SC Hicret Bielefeld e.V. 
 
-------- Originalnachricht -------- 
Betreff: Förderung des Kunstrasenplatzes 
Datum: 2023-05-17 18:38 
Von: Cihad Kilic <cihad_k.66@icloud.com> 
An: Selvet.kocabey@gruene-bielefeld.de 



  

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
bezüglich des Kunstrasenumbaus vom Gleisdreieck möchten wir den Eigenanteil von 180.000 € 
mittels Bankkredit finanzieren. Wir bitten daher um Prüfung der Förderung unter dieser 
Voraussetzung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Cihad Kilic 
(Sc Hicret Bielefeld Fußball Abteilungsleiter) 
 
-- 
 

 
Unterschrift: 

 
gez. Karen Meyer, Vorsitzende der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“ 
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